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  OG３名が来校して交流会を行いました。 

  コロナで分断されかけていた縦のつながりを取り戻すべく、教室・体育館それぞれで交流を行いまし

た。教室では、部活動に関連する質疑応答を行い、コロナ以前の活動の様子を知ることができました。

その後、文系理系に分かれて両立の悩みや大学の話、時間の使い方など、懇談会形式でさまざまな内

容を話すことができました。進路関連の真剣な話題はもちろん、大学時代のアルバイトや旅行など、ざ

っくばらんに楽しくお話ししていました。体育館では、OG の方々が現役時代に行っていたフットワークや

トレーニングメニューを試してみました。また、限られた時間・場所で活動するにあたって、貴重な助言を

もらうことができました。やはり卒業生の言葉というのは、現役の部員たちに強く響いたようです。OGの

頼もしさとありがたさを実感できました。 

  OG３名の方々、本当にありがとうございました！！ 

  今回は、コロナ前後という観点で交流会を実施しました。来年以降も、交流会を続けていきたいと思

っています。OGの方々、気軽にご連絡ください。 

 

【教室での交流】 

 

 

【体育館での様子】 
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